



DESENCUENTRO POR VIDEOMENSAJE

## Creel y Mier hacen las paces

**Ambos líderes en Diputados acuerdan diálogo y colaboración**

POR IVONNE MELGAR  
[ivonne.melgar@gtmm.com.mx](mailto:ivonne.melgar@gtmm.com.mx)

En un giro inesperado del clima que había privado en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco (Morena) y Santiago Creel (PAN) manifestaron su compromiso con el diálogo y la construcción de acuerdos, al definirse respetuosos de sus respectivas atribuciones como presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

La declaración ante los medios de comunicación sucedió después de que Creel expuso en la reunión privada de los coordinadores parlamentarios las razones por la que el domingo difundió un mensaje en el que se expresó en contra de intromisiones del Poder Ejecutivo en el proceso legislativo ahora en marcha en el Senado sobre la ampliación de la



Foto: Cuartoscuro

Santiago Creel Miranda e Ignacio Mier acordaron dejar atrás los desencuentros y se dieron la mano.

presencia militar en las tareas de seguridad.

“Fue una relación cordial, de respeto y lo que pasó, pasó, y ya quedó en el pasado”, celebró el morenista Mier Velazco.

¿Qué pasó?, le preguntaron y el presidente de la Jucoppo se limitó a reseñar: “La diferencia que se pudo haber presentado”.

La divergencia entre ambos se dio por la consulta popular que el presidente López Obrador anunció el viernes que haría, al margen del INE, sobre esa reforma.

Mientras el titular de la

Mesa Directiva consideró que ello estaría invadiendo al Legislativo, el presidente de la Jucopo cuestionó que Creel se hubiera abrogado la representación de todo el Congreso cuando entre los diputados esa iniciativa sí obtuvo la mayoría calificada.

Ayer, sin embargo, Mier y Creel dieron por salidas las diferencias.

En tanto, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, se quejó de que Creel no consultó con los grupos parlamentarios su posicionamiento crítico a la propuesta del Ejecutivo.